

40
To the residents who use the private road between
Bell and Fraser Lakes.

Minutes of Meeting, April 12, 1987

In Attendance : S. St. Jacques
M. and Mme Caron
Rob Roy and Mary Quinn
Michel Vallée
Brian Cross
Ron Hill
Hope MacLean

The meeting was called to discuss the poor condition of the road and what to do about it.

1. Brian Cross proposed a plan to :
 - dig ditches at several points
 - put culverts at 2 places where the road washed out (near M. Beaudoin and Ron Hill)
 - purchase gravel from Gaurvreau at \$40/load
 - Brian will grade the gravel and charge only for gas
 - because of Bell telephone cable, ditches must be dug by hand. Volunteers will be needed.

Decision: This proposal was accepted.

2. Discussion was held of whether the Lakes could be harmed by road work. Could sand from the road be causing Bell Lake to silt up.

Decision: Neither oil nor calcium should be put on road as these are very harmful.

3. Discussed whether it is a community responsibility to maintain the road as a whole, or whether each person should only be responsible for the part

they actually use.

Decision: The community will maintain the whole road from the highway to Walter Tweed's property.

4. Each household (cottage or full-time resident) is asked to pay \$50 (\$40 for a load of gravel plus \$10 for other expenses). The money will be put in the Bell and Fraser Lakes Association account, and any surplus can be used for future work.
5. People are asked to volunteer to work on the road (dig ditches, clean around garbage boxes etc). Work will be done April 25 and 26, starting at 9 am. People should come at that time. Ron Hill and Brian Cross will prepare a work plan and organize work.
Bring a shovel!

Submitted
Hope MacLean
April 13, 1987.

Please make your cheque for \$50 payable to:
"Bell & Fraser Lakes Property Owners Association"

and mail to:

Hope MacLean
18-250 Cooper St.
Ottawa, Ont K2P 0G4
459-3415 or 233-5309

Chez propriétaires qui utilisent la route prise entre les lacs Bell & Fraser

Procès-verbal de la réunion du 12 avril 1987.

Étaient présents: S. St-Jacques
M. & Mme Caron
Rob Roy et Mary Queen
Michel Valli
Brian Cross
Ron Hill
Hope Macheau

Cette réunion a été convoquée afin de discuter de la piètre condition de la route et de décider ce qu'il y aurait à faire pour l'améliorer.

1. Brian Cross a proposé le plan suivant:

- creuser des fossés à différents emplacements
- installer deux conduits souterrains "culverts" aux deux endroits où la route défonce au printemps soit près de chez M. Beaudin et de chez M. Ron Hill
- acheter de la gravelle de M. Gauthier à raison de \$40.00 la charge
- Brian Cross nivelera la route et se fera rembourser l'essence seulement.
- certains fossés auront à être creusés à la main à cause de la localisation des fils souterrains de Bell Canada. Des volontaires seront demandés.

Cette proposition a été acceptée à l'unanimité.

2. Une discussion a été amorcée à savoir si la condition des 2 lacs pourrait être affectée par le sable qui se déverse de la route et ce qui causerait peut-être le problème de matières flottantes sur les lacs.

Il a été décidé que l'on ne devrait pas mettre de l'huile ou du calcium sur la route pour ne pas aggraver ce problème.

3. Il a été discuté à savoir si l'entretien de la route devrait être une responsabilité communautaire ou si chaque personne devrait être responsable de son bout de chemin.
Il a été décidé qu'il s'agit d'une responsabilité communautaire à partir de la route 366 jusqu'à la propriété de M. Walter Tweed.

-2-

4. Chaque propriétaire de chalet et chaque résident permanent est demandé de contribuer la somme de \$50.00 (\$40.00 pour un chargement de gravelle plus \$10.00 pour dépenses diverses. Ces argentés seront déposés dans le compte et s'il reste des argentés ils seront gardés pour des travaux futurs.
5. Nous demandons aux gens de se porter volontaires pour travailler sur la route (creuser des fossés, nettoyer aux alentours des bûches d'ordures, etc.) Le travail sera effectué le 25 et 26 avril à compter de 9h00 a.m. Il serait fort apprécié que les gens se rendent à cette heure.
Ron Hill and Brian Cross prépareront un plan de travail et organiseront ces journées.
Apportez vos pelles!

Soumis par:

Hope Maclean
Le 13 avril 1987.

S.U.P.: émettre votre chèque de \$50.00 à:
Bell & Fraser Lakes Property Owners Association
et porter à: Hope Maclean
18-250 Cooper Street
OTTAWA (Ontario) K2P 0G4
459-3415 or 233-5309

GARBAGE BOXES

Please note:

As you have seen there is no more garbage boxes at the beginning of the road.

I called Mr. Gonzalez from the municipality of La Piche and he said that starting the 22nd of april garbages will be pickup in front of each house at the road, every tuesday. except for the 22nd (a wednesday) because of the Easter Holliday.

Thank you

Uriane Poiré

Boîtes à ordures.

Comme vous l'avez sans doute remarqué il n'y a plus de boîtes pour les ordures près de la route 366.

J'ai téléphoné à Monsieur Gonzalez de la municipalité de La Pêche pour apprendre qu'à partir du 22 avril les ordures seront prises près de la route face à votre maison et ce tous les mardis (sauf pour le 22 avril (mercredi) en raison du congé de Pâques).

Viriane Paré